

Junio de 2022

Community Newsletter

Thrive For Life

30 W. 16th St. | New York, NY 10011
(212) 337-7544 | info@thriveforlife.org



EVANGELIO

Juan 20:19-23

OTRAS LECTURAS

Hechos 2:1-11 y 1 Corintios 12:3b-7, 12-13

EXAMEN MENSUAL

Te invitamos a que reflexiones durante tu oración.

Presencia

Toma conciencia de que la presencia de Dios está activa en cada momento de tu vida, que te mira con amor, que desea hablar directamente a tu corazón

¿Cómo te sientes en este momento?

Petición

Pide a Dios la gracia de ver de qué maneras Dios está obrando en tu vida..

Gratitud

Sé agradecido. Agradece a Dios por los dones del día, grandes y pequeños.

¿Qué es lo que más agradeces de hoy?

Revisión

Confía en que Dios está contigo en cada momento del día, tanto en los buenos momentos como en los difíciles. Dios nunca te abandona. ¿Cuáles han sido los buenos momentos el día de hoy? ¿Cuáles fueron los mayores desafíos?

Respuesta

No estás atrapado/a. Mañana es un nuevo día. Pide a Dios que te dé la gracia de ser una persona amorosa y generosa, para ser la persona que te creó. ¿Qué puedes hacer mañana para ser más generoso/a y amoroso/a?

Concluye con la señal de la Cruz.



¡DIOS ESTÁ EMOCIONADO DE PLATICAR CONTIGO!

Este mes, escuchamos una de las historias más famosas del Nuevo Testamento, cuando el Espíritu Santo descendió sobre los Apóstoles como lenguas de fuego, una de las escenas favoritas de muchos artistas. Después de que el Espíritu Santo los llenó con su poder, los Apóstoles salieron y hablaron sobre Jesús y su mensaje, ¡y todos los que escuchaban lo hacían en un idioma que entendían! Cuán seductor debió ser que todas estas hazañas fueran proclamadas en un idioma familiar.

Cuando pensamos en Dios, podríamos pensar que Dios sólo nos habla con palabras sofisticadas o mediante personas que son más santas que nosotros. ¡Pero Dios quiere hablar con cada uno de nosotros! Para lograrlo, Dios usa un lenguaje que entendamos. Simplemente debemos intentarlo y estar abiertos a escuchar. ¿Te gusta leer? ¡Quizá Dios te esté hablando mediante las palabras que lees! ¿Te gusta construir cosas? ¡Quizá Dios te esté hablando en la forma en que las piezas se unen para formar algo nuevo! No importa el medio por el que Dios nos habla, sino que es importante reconocer que esta conversación nos acerca más a Dios. Así como cuando platicamos con nuestros seres queridos, ¡entre más tiempo platiquemos con Dios, se hace más fácil! Cuando podemos reconocer la voz de Dios, se nos hace más fácil tomar decisiones para nuestro bien y para mayor gloria de Dios.

L. Lapean, escolar jesuita en Ciszek Hall,
Fordham University



DIOS CONOCE Y SIENTE TU DOLOR

¡Dios te ama! Tres simples palabras, pero pueden cambiar el mundo en el que vivimos si vivimos de acuerdo con ellas. Dado que no podemos ver el amor, recibimos actos de amor que sí podemos ver. ¡Éstas son formas muy reales en que el amor de Dios se adentra en nuestras vidas!

Jesús no fue una locura ni tampoco alguien que vivió en una torre de marfil. ¡Tenía amigos, parientes, y hasta platillos favoritos! No sé tú, pero me resulta mucho más fácil desear conocer a alguien que ha experimentado la vida como yo, con sus sacudidas y golpes. Jesús conoce el dolor de la muerte de un amigo, de la traición de otro, de ser abandonado por prácticamente todos. Ya que Él padeció un dolor tan profundo, cuando voy a Él con mis problemas y dificultades, sé que Él entiende lo que son.

¡Jesús padeció este dolor por el profundo amor que tiene por cada uno de nosotros, sin importar quiénes somos ni lo que hemos hecho! ¡Cuán increíble es que tengamos a Dios que nos ama tanto que está dispuesto a padecer los dolores y dificultades de la vida humana! Quizá la próxima vez que sintamos algún dolor tan profundo que pensemos que no se irá nunca recordaremos esto y rezaremos al Dios que nos ama tan profundamente que está dispuesto a sentir el mismo dolor que nosotros.

L. Lapean, *escolar jesuita en Ciszek Hall, Fordham University*

MEDITACIÓN DESDE RIKERS

Éste es un fragmento de una reflexión que escribí T. Sardet -un seminarista- sobre sus visitas semanales a Rikers Island, donde trabajó con el P. Zach, acompañando a nuestros hermanos y hermanas en prisión.

Un día, uno de los prisioneros se me acercó, viendo los rosarios que repartía, y me dijo: “¿Sabes? Esos rosarios no sirven para nada”. No tenía nada que decirle, no tenía ningún argumento en mente. Ni siquiera era lo que él buscaba. Entonces, sonreí y le pregunté por su vida, por su familia. Fue impresionante cómo abrió su corazón por completo. Creo que entendió mejor que los demás por qué estaba yo ahí. Le propuse rezar. Me sorprendió, pero respondió que sí inmediatamente. Su corazón me asombra porque me recuerda que nuestra fe no puede quedar reducida a un servicio social, no puede reducirse a dar Biblias y rosarios; más bien se trata de un encuentro con Cristo, es una amistad. Y rezamos juntos. Recuerdo la paz y la gracia en su mirada en ese momento.

En cierto sentido, nuestro apostolado no se trata de nuestras habilidades relacionales, sino de una presencia objetiva que sirve como instrumento a través del cual los Cielos misteriosamente descienden hasta nosotros y permanecen por cierto tiempo. No tiene nada que ver con nuestra virtud, pues nos hace sentir aún más pequeños frente a nuestra tarea. Pero es real. A pesar de su pobre humanidad, el sacerdote es una hostia que está llamada a ser consumida. Provoca amor, odio, enojo, sed, lo que hace que su misión misteriosa sea aún más obvia.

¡CONVIÉRTETE EN UN ESTUDIANTE RESIDENTE DE CASA IGNACIO!

Si te apasiona tu educación y deseas continuar tus estudios después de tu liberación, Casa Ignacio ofrece un conjunto integral de servicios para estudiantes que estuvieron en prisión y vivienda de transición. Encuentra tu propósito y supera las barreras al empleo, la vivienda permanente y la educación.

¿Estás interesado? Envíanos la siguiente información:

- Nombre completo y número DIN •
- Universidad en la que estás inscrito y/o dónde estudiarás después de tu liberación •
- Datos de contacto de la universidad en la que estudiarás •